

## ¿Demasiado calor para trabajar?

Arte TV Francia 2023, 92 min

En las zonas más expuestas a los efectos del calentamiento global, 400 millones de personas sufren estrés térmico en el trabajo. Obligadas a mantener el ritmo para alcanzar sus objetivos de productividad y ganarse la vida, quienes trabajan en la construcción en Oriente Medio, repartiendo en Estados Unidos o en la agricultura en Centroamérica, se enfrentan al límite del cuerpo. Ya sea lentamente, a través de enfermedades, o repentinamente, el calor ya está matando a personas cuyas condiciones de trabajo no les permiten reducir el ritmo.

---

30 8 2023